

26

EL PAÍS, martes 1 de octubre de 2013

## ECONOMÍA

Las cuentas del Estado para 2014  
Recorte de empleo público

## Las políticas de justicia tendrán un 2,7% menos de presupuesto

EL PAÍS, Madrid

Las dotaciones asignadas a la política de justicia para el próximo año ascenderán a 1.500,75 millones de euros, lo que supone un descenso del 2,7% respecto al ejercicio anterior. De esa cifra, el principal monto se reparte en el Plan de Acción de la Administración de Justicia 2012-2014, al Comité Técnico Estatal de la Administración judicial, de nueva creación, y a la modernización tecnológica. Un importe de 58 millones se destina al Consejo General del Poder Judicial.

Entre las partidas menores, la justicia gratuita recibirá 34 millones; la asistencia a víctimas de la violencia, 1,18 y a equipamiento de infraestructuras, 18,25 millones.

## Tráfico prevé ingresar 384 millones por multas

EL PAÍS, Madrid

La Dirección General de Tráfico prevé ingresar el año que viene por multas 384,2 millones de euros, cifra similar a la prevista para este año. Los ingresos por tasas se elevarán un 0,3% hasta 460 millones. La partida destinada a seguridad vial aumentará un 0,2% hasta 711 millones, que persiguen reducir un 50% el número de fallecidos y heridos graves. Además, dentro del departamento de Interior, las actuaciones de seguridad ciudadana para protección y garantía de derechos y libertades se llevará 5.422 millones, la mayor parte del presupuesto, mientras que la política penitenciaria se cifra en 1.122 millones.



Desfile militar en la Fiesta del Doce de Octubre de 2012 presidida por el Rey. /CLAUDIO ÁLVAREZ

## La plantilla de la Administración se reduce en 13.435 funcionarios

El gasto de la Casa del Rey baja por cuarto año consecutivo

R. M., Madrid

La plantilla de funcionarios de la Administración del Estado, incluyendo organismos autónomos y agencias estatales, disminuirá en 2014 en 13.435 personas, hasta situarse en 533.767, lo que supone una reducción del 2,6%. Ese porcentaje es muy similar al recorte que se realizará en altos cargos, que pasarán de 455 en 2013 a 443.

El presupuesto de la Casa del Rey para 2014 ascenderá a 7,77 millones de euros, frente a los 7,93 millones del ejercicio anterior, es decir, 158.670 euros menos, lo que supone un descenso del 2%. Este es el cuarto año consecutivo en que se propone rebajar la partida destinada a la Casa del Rey, que en 2010 ya se había congelado en los 8,9 millones de euros. De la asignación total, el Monarca decide la dis-

tribución entre su familia, y fija su sueldo de acuerdo al que se fija en los presupuestos generales para las retribuciones de los altos cargos del sector público, que en 2014 se congelan. En 2013, don Juan Carlos tuvo un sueldo de 292.752 euros brutos al año y el Príncipe, la mitad.

De acuerdo con esa congelación, el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, percibirá en 2014 un total de 78.185 euros como retribución, lo que supone un sueldo bruto mensual de 6.515 euros, el mismo que percibe este año. Este es el cuarto año consecutivo que se mantienen las retribuciones de los miembros del Ejecutivo. También se congelan los sueldos de los cuatro expresidentes del Gobierno en 74.580 euros.

La vicepresidenta, Soraya Sáenz de Santamaría, recibirá el mismo sueldo anual de

73.486 euros, mientras que los ministros ganarán 68.982 euros. Los secretarios de Estado y asimilados tendrán un sueldo base de 67.055 euros, a los que se suman dos pagas extraordinarias de 656 euros y el complemento de destino. Los subsecretarios mantienen una retribución global de 59.451 euros anuales y los directores generales y asimilados cobrarán 50.832.

También permanecen sin variación las retribuciones del presidente del Consejo Económico y Social (CES), fijada en 85.004 euros, y del presidente del Consejo de Estado (77.809 euros) y sus consejeros (más de 70.000 euros), muy por debajo de lo que ganan los presidentes del Tribunal Supremo (130.153 euros), del Tribunal Constitucional (129.271 euros) y del Tribunal de Cuentas (112.578 euros).

## Agricultura solo aumentará fondos para desarrollo rural

EL PAÍS, Madrid

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación dispondrá de un presupuesto de 7.720 millones de euros, lo que supone un incremento del 0,8% sobre el ejercicio anterior. De esa cifra, la aportación de Bruselas correspondiente a la Política Agrícola Común se eleva a 5.815 millones de euros.

Del conjunto de las partidas contempladas en este presupuesto destaca la destinada a los programas para desarrollo rural sostenible que pasa de 1.007 a 1.475 millones de euros con un incremento del 46,4%, fondos que, casi en su totalidad, serán transferidos a las comunidades autónomas, así como a empresas privadas, para actuaciones cofinanciadas con fondos comunitarios. Junto al desarrollo rural, en el conjunto de los programas solo crecen un 7,2% los fondos para la protección de los recursos pesqueros que pasan de 13,8 a 14,8 millones. En el resto, todos son recortes siguiendo la política aplicada en los años precedentes. Entre los aspectos más destacables se hallan los recortes de casi el 23% para las políticas de competitividad y calidad de los mercados, junto al casi 13% de ajuste para los programas de sanidad agraria. Es especialmente destacable la rebaja de casi el 10% para apoyar la competitividad de la industria alimentaria, mientras, en paralelo, Agricultura vende como actuación estrella el plan para la internacionalización de este sector que ha sido en los últimos meses uno de los motores de las exportaciones. También bajan los fondos para regadíos. En seguros agrarios, una de las estrellas de la política agraria, se mantienen los fondos con 199 millones frente a los duros ajustes del pasado.

## DEFENSA

## 7.000 soldados menos en los últimos cuatro años

M. GONZÁLEZ, Madrid

El número máximo de soldados y marinos con que contarán las Fuerzas Armadas españolas en 2014 será de 79.000, según el proyecto de presupuestos. Esta cifra supone una reducción de un millar respecto a la prevista para este año y de 7.000 si se compara con 2010. Con todo, el volumen real está por debajo de este límite (78.696 a principios de año), ya que en 2012 no se convocaron nuevas plazas y este año aún no se han incorpo-

rado los 1.500 contratados.

El presupuesto de Defensa asciende a 5.745 millones, lo que supone una reducción del 3,2% (192 millones) respecto al presupuesto inicial de este año. Con el mismo se pretenden mantener las "capacidades operativas" mínimas e imprescindibles. Casi el 77% del presupuesto se destina a gastos de personal (4.421 millones), mientras que las inversiones se reducen el 8,4% y los gastos corrientes el 7,9%. Los presupuestos solo reflejan parte de los gastos militares,

pues por dos años consecutivos el Gobierno ha aprobado créditos extraordinarios para pagar los grandes programas de armas (1.782 millones en 2012 y 877,33 en 2013) que han incrementado en un 28,2% y un 15% respectivamente el presupuesto inicial. En 2014 ocurrirá previsiblemente lo mismo, pues la partida asignada a los grandes programas (6,84 millones) no cubre los compromisos pendientes. Los organismos autónomos de Defensa dispondrán de otros 1.025 millones.

## EXTERIORES

## La ayuda al desarrollo sufre otra merma del 5%

M. GONZÁLEZ, Madrid

El Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación vuelve a ser uno de los más castigados por la tijera presupuestaria, aunque sin llegar a la saña de los últimos años, cuando los recortes podaron más del 70% de los fondos de ayuda al desarrollo. El departamento de García-Margallo dispondrá de 996,49 millones, un 8,8% menos que el presupuesto inicial de este año; o un 4,4%, si se excluyen las obligaciones de ejercicios anteriores a 2013.

Los fondos para cooperación al desarrollo ascenderán a 494 millones, un 5% menos que en el ejercicio actual. Su principal instrumento es la Agencia Española de Cooperación Internacional al Desarrollo (AECID), que dispondrá de 241,27 millones, un 9,4% menos que en 2013, cuando experimentó una rebaja del 33%. Además, Exteriores cuenta con el Fondo para la Promoción del Desarrollo, que podrá aprobar créditos por valor de 375 millones (10 millones menos), y el Fondo de Cooperación

para Agua y Saneamiento (FCAS) que contará con 28 millones (23 más). El aumento más fuerte se produce a la partida destinada a la promoción y difusión cultural en el exterior (19,9%) que suma 130,97 millones, pero según el Gobierno ello se debe a la aplicación de criterios costables. Para ahorrar costes, Exteriores iniciará este año las obras de remodelación de su antigua sede de la Plaza del Marqués de Salamanca (Madrid) y estudiará el rediseño de sus red de consulados.

Printed and distributed by NewspaperDirect  
www.newspaperdirect.com Tel: 1-877-694-6846 Fax: 800-854-6344  
DISTRIBUTION AND REGISTRATION BY APPLICANT'S LAW